
堺市議会議員 木畑ただし 市政報告

令和二年 如月号

建設委員会、特別委員会で市民サービス向上への議論！

1月～２月の活動報告

新市長による令和二年度予算案が当局より提示されました！

今年も後援会連合会の皆様に新年互
例会を開催して頂きました！今年は
会場の都合で昼と夜に分けての開催
となり、それぞれ10０名近くの皆様
にお集まりを頂き、笑顔と活気溢れ
る賑やかな一日となりました！ 堺市議会議員 木畑ただし 略歴

昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会相談役、保護司、防災士として明日へ
希望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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令和二年度当初予算案は、一般会計の歳入歳出規模は４，２９３億円と前年
度に比べて２７億円減となりました。歳入に占める市税の総額は１，５０７億
円と前年度より４．８億円の減少。固定資産税は１３億円増加しましたが、法
人市民税が２６．６億円の減少となりました。収支不足を補うために、基金か
ら 91 億円を取り崩すということです。歳出では大和川線や原池公園整備に目
途がついたことから投資的経費が９１．８億円減少しましたが、扶助費は高齢
化対策やこども園の利用者増加により、今年度も３３．８億円の増加となって
います。今回の予算編成についての市長の記者会見によると、重点施策は、
(1)未来の堺のために、子どもの成長を支える、(2)堺の可能性を発揮 して圧
倒的な都市魅力を、(3)将来にわたって安心して暮らし続けられる堺に、の 3 
点ということで、方向性としてはこれまでと大きく変わらない印象を受けます。

12月13日の建設委員会では水道事業と原池公園事業について質疑。水道

法改正によって自治体の水道事業においても、民営化の一種であるコンセッ

ション方式の導入が可能となりました。水道事業の運営主体の民営化は世界

的に見ても失敗事例も多く、今後の官民の役割分担についても慎重な制度設

計を要望しました。また、オープン間近のくら寿司スタジアムについては、

大規模大会開催時等の地域との綿密な協議と連携を改めて要望しました。

LINE@始めました!

オープン間近のくら寿司
スタジアムの見学へ！ こちらも開通間近の阪神高速大和川線

東日本大震災以降、応援の思いを
込めて、会派としてできる限り年
に一度は東北へ視察に行こうと決
めています。今年は青森では健康
づくりの取り組み。八戸では屋台
村と文化振興事業。盛岡で民間の
力を活用した公園整備と、紫波中
央駅前の革新的なまちづくり計画
オガールプロジェクトを視察へ！

1月16日の強靭でしなやかな社会実現調査特別委員

会では、堺市における女性職員の採用、活躍推進及

び危機管理室における女性職員の活躍推進について

と、地域包括ケアシステムにおける地域や自治会の

役割と防災について質疑を行いました！

また、並行して堺東駅が連続立体交差化され、堺東周辺の開発が 始まる
2040 年を目途として策定されたビジョンであるグランドデザイン２０４０と、
これから堺がどの ように税金を使い、財源を得ていくのかを示す堺財務戦略
が提案されました。今議会では会派を代表して代表質問に臨む予定ですので、
これら盛り沢山の議論に是々非々で立ち向かっていきたいと思います！


